

Berlin, im Juli 2017

Liebe Mitglieder des Fördervereins, liebe Familien an der Grundschule,

nun ist beinahe wieder ein Schuljahr vergangen und wir freuen uns alle auf die Sommerferien. Gerne möchten wir Euch zum Ende Schuljahres von unseren Aktivitäten im ersten Halbjahr 2017 berichten. Wir danken Euch allen für die große personelle und finanzielle Unterstützung und hatten viel Spaß mit Euch bei den verschiedensten gemeinsamen Aktionen!

Anschaffungen und Projekte im ersten Halbjahr 2017 finanziell und personell unterstützt vom Förderverein:

- Standortübergreifende Elternabende zum Thema Umgang mit digitalen Medien,
- Finanzierung einzelner Klassen-Elternabende mit Mediation zum Thema Cybermobbing
- Weiterführung der Kooperation mit der Haba-Digitalwerkstatt für ein Unterrichtsangebot an alle Klassen ab Klasse 4 zum selbstgestalterischen Umgang mit digitalen Medien,
- Workshops für alle 6. Klassen zum Thema Cyber-Mobbing und Umgang mit Smartphones,
- Workshop mit dem Landesverband Kinder- und Jugendfilmarbeit "Kinder erstellen einen Blog",
- Tagesworkshop für das gesamte Lehrerkollegium zum Thema Umgang mit digitalen Medien unter den Schüler*innen,
- Unterstützung für den Start einer Schulpartnerschaft mit einer Schule in Toulouse, vielen Dank hier an Frau Lucas für ihren hohen Einsatz,
- Finanzierung eines Planungsbüros für die Gestaltung des Gartens Auguststraße,
- Honorar für die ganzjährige Zusammenarbeit mit der Gartenackerdermie für den Gemüsegarten Auguststraße,
- Überbrückungsfinanzierung einer Entwicklungspsychologin als Ergänzung des Lehrer*innenkollegiums an unserer Schule,
- soziale Teamtrainings für einzelne Klassen zusammen mit dem Freizeithaus Mauerpark,
- Unterstützung der Kooperation der 6. Klassen mit dem Naturkindergarten Krausnickstraße für das Kunst-Umwelt-Projekt im Krausnickpark,
- Unterstützung des Sigmar Polke Workshops der 5. Klasse im MeCollectors Room,
- die Basketball AG mit Alba Berlin,
- Einkauf von Musikinstrumenten für den Standort Koppenplatz,
- Möbel für die Bibliothek in der Auguststraße,
- Domainkosten für die Schulwebsite und Mailaccounts,
- Werkzeug für die Hausmeistereien,
- weitere Bierbänke und Tische für die Schulhöfe, sowie Sonnenschirme,
- sowie Getränke und Obst für alle Kinder beim Sportfest.

Veranstaltungen organisiert und unterstützt vom Förderverein im Frühling und Sommer 2017 mit Hilfe der Kinder, Eltern, Festbeauftragten, Schulleitung und -verwaltung, Lehrerkollegium und Team des SPB (Dank an alle!):

- die Frühlingsaktionen zum gemeinsamen Hofreinigen und Gärtnern in der Bergstraße (vielen Dank an Elnura Jiva-Zada und Constanze Brockmann) und in der Auguststraße (vielen Dank an Nina Otto), in Kooperation mit der BSR,
- natürlich das große Maifest (herzlichen Dank an Anne Romberg für die tolle Organisation!)
- und der Flohmarkt Anfang Juli auf dem Schulhof Bergstraße (auch hier Dank an Anne und Nina).

Natürlich ist das große Volumen der geförderten Aktivitäten in diesem ersten Halbjahr auch den hohen Eingängen beim letzten Spendenlauf zu verdanken. Noch einmal herzlichen Dank an alle Spender*innen. Wir haben uns noch einiges vorgenommen in den kommenden Monaten. Als größere Themen verbleiben auf der Agenda: die Medienbildung, die Arbeit in den Gärten unserer Schulhöfe, die neue Schulpartnerschaft und die Arbeit einer Entwicklungspsychologin als Ergänzung des Lehrer*innenkollegiums. Außerdem legen wir in diesem Jahr einen Schwerpunkt auf den Ausbau und die Pflege unserer Schulbibliotheken.

Wie immer gilt: Wenn Ihr Ideen und Wünsche für neue Projekte habt, freuen wir uns über Eure Anregungen. Schreibt uns einfach eine Mail an foerdereverein@schule-am-koppenplatz.de oder kommt zu den Vorstandstreffen. Euer Feedback und vor allem auch Eure Mithilfe sind stets willkommen!

Außerdem freut sich der Förderverein über neue und aktive Mitglieder. Mitgliedsanträge befinden sich auf der Website der Grundschule/ Förderverein. Diejenigen, die ihren jährlichen Mitgliedsbeitrag noch nicht gezahlt haben, bitten wir, dies noch bis Ende des Jahres zu tun.

Wir sind auch Mitglied im Landesverband Schulischer Fördervereine Berlin-Brandenburg. Dort findet regelmäßig ein spannendes Workshopangebot rund um das Thema Schule und Ehrenamt statt, welches Ihr als Mitglieder kostenlos besuchen könnt. Sagt uns Bescheid bei Interesse.

Wir wünschen allen einen sonnigen Sommer und schöne Sommerferien,

Euer Vereinsvorstand - Constanze Brockmann, Anne Romberg, Markus Grube, Jörg Nickl, Nina Otto, Wolfram von Pannwitz und Verena Schulemann